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                                      Aos 20 dias do mês de outubro de dois mil e onze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 14:00 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Presentes o Senhor Aparecido Manoel Pereira dos Santos, 

Presidente do Conselho Fiscal, a Sra. Jacira Costa Silva, Vice- Presidente do 

Conselho Fiscal e os Conselheiros Ida Maria Penha Ribeiro, Tzung Shei Ue, 

Hilton Facchini, Roberto de Jesus Moretti. Os trabalhos foram declarados 

abertos pelo Presidente do Conselho. Inicialmente, a ata da 40ª Reunião 

Ordinária foi aprovada e assinada por todos os Conselheiros. Inicialmente, 

foram convidados os funcionários da Diretoria de Administração e Finanças, 

Wânia Maria Ruoti e Edmilson Silva para esclarecer as indagações sobre os 

Balancetes de agosto de 2011. O Conselheiro Hilton Facchini questionou, na 

tabela relativa ao fluxo de caixa do exercício de 2011, porque havia grande 

variação quanto ao ressarcimento de pessoal requisitado. Wânia esclareceu 

que a Secretaria da Fazenda faz o pagamento deste pessoal, sendo que, 

posteriormente, é cobrado da SPPREV. Edmilson Silva complementou dizendo 

que a Secretaria da Fazenda cobra o repasse da SPPREV através de ofício, 

ele explicou também que referido documento, muitas vezes, demora para 

chegar ou, não chega no mês correto ou, ainda,  acontece de ser enviado um 

ofício cobrando dois meses juntos. Wânia informou que, às vezes, a Secretaria 

da Fazenda chega a enviar, na mesma oportunidade, ofícios separados cada 

um relativo a um mês diferente. Entretanto, quando o sistema do SIAFEM 

fecha, não é possível fazer o pagamento da competência passada, 
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acumulando dois meses juntos, motivo pelo qual há essa grande variação. O 

Conselheiro Tzung Shei Ue lembrou que já havia se falado, na última reunião, 

que a questão do fluxo de caixa da previdência seria corrigido no tocante à 

insuficiência financeira. Edmilson explicou que, além da falta de funcionários, 

alguns funcionários da Diretoria de Administração e Finanças estão fazendo 

curso na Secretaria da Fazenda, sendo que, por conta do número reduzido de 

funcionários, ainda não foi possível corrigir a referida questão, mas que isso 

estará resolvido para a próxima reunião. O Presidente do Conselho, na análise 

da tabela de Demonstrativo de Despesa, pediu esclarecimento acerca do item 

Outros Serviços de Terceiros – Pessoa Jurídica. Wânia explicou que se refere 

à compra ou manutenção de programas e aplicativos de informática. Isso 

porque, o projeto original foi dimensionado para atender um dado número de 

usuários, entretanto, em meados de março deste ano, a quantidade de 

usuários cadastrados que passaram a utilizar o sistema superou a previsão 

inicial, bem como várias funcionalidades foram disponibilizadas no módulo 

auto-atendimento da internet, motivo pelo qual foi necessária tal aquisição. 

Após as indagações dos Conselheiros e os esclarecimentos prestados, os 

balancetes da UG 202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 

202.684 – Administração da SPPREV, referentes ao mês de agosto de 2011, 

foram considerados pelo Conselho como adequadamente apresentados. Em 

seguida, foram convidados, o funcionário da Diretoria de Administração e 

Finanças, Claudio Alves, e os Auditores da UHY Moreira – Auditores para 

apresentarem o Relatório de Auditoria do primeiro semestre de 2011. Segundo 

o auditor Sanchez não houve distorção muito significativa que requeira uma 

atenção por parte da SPPREV, com relação à análise das questões contábeis. 

Ainda o auditor disse que os controles internos, apontados no relatório anterior, 

foram corretamente trabalhados pela SPPREV. Por fim, ficou agendada a 

próxima reunião deste Conselho para o dia 17 (dezessete) de novembro, 
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quinta-feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes devidamente 

convocados. Às 15h30min horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta 

reunião, o Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, 

Paola Camargo, Secretária do Conselho, lavrei e subscrevo esta Ata que, após 

lida, achada conforme e aprovada, vai devidamente assinada pelo Presidente e 

pelos demais Conselheiros presentes.  
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